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●一般質問●

1　石油高騰による公共施設等へ

の影響について

⑴　温泉施設及び宿泊施設の経営

実績と対策について

⑵　保健施設（美里保健センター）

の経営実績と対策について

⑶　学校給食への影響について

⑷　ガソリン高騰による公用車へ

の影響と対策について

問　石油高騰が市営温泉施設等に

あたえる影響とその対策について

答　年間の経費増は湯の瀬約800

万円、錫杖湖水荘約33万円、レー

クサイド君ケ野約7万円。人件費

削減やイベント、オリジナル料理

等の収入増で更に経営努力したい。

2　公民館の在り方と事業推進に

ついて

⑴　公民館バス「つつじ号」につ

いて

ア　利用状況は

イ　事業の内容は

ウ　老朽化について

⑵　総合支所総務課長と公民館長、

図書館長の併任人事配置について

ア　事業推進が図られるのか

イ　教育委員会の職務権限ではな

いのか

3　津市耐震改修促進計画について

⑴　行政財産の耐震化年とその対

策について

⑵　教育施設（幼、小、中）の耐

震化率と対策について

問　教育施設（幼小中）の耐震化

率とその対策について

答　耐震化率は4月1日現在で小

・中学校81.0％、幼稚園91.3％だ。

今後、一刻も早く耐震性能向上を

図ることが喫緊の課題と認識し、

早期事業完了に全力を尽くしたい。

⑶　旧建築基準法（Ｓ56年以前）

適用の建築物の耐震化率とその

対策について

4　児童の安全対策について

⑴　道交法改正による児童のヘル

メット着用義務について

5　民生委員児童委員の職務につ

いて

⑴　厚生労働省通知の解釈について

⑵　その運用について

⑶　各市町の取り扱いについて

6　遊休施設の利活用について

⑴　補助金等適正化法第22条の解

釈について

⑵　補助金等の承認基準の改正に

伴う市の方針について

7　高齢者デイサービス事業及び

ショートステイ事業の廃止につ

いて

⑴　平成19年度から廃止された理

由について

⑵　事業廃止後の利用者への影響

と対策について

8　寿バスカード事業のあり方に

ついて

⑴　津市全体からみればサービス

の不均衡と考えるが

⑵　コミュニティバス、福祉バス

との整合性について

9　新交通システムの導入計画に

ついて

⑴　その現状と方針について

10　都市マスタープランの策定に

ついて

⑴　策定にあたっての課題について

⑵　今後のスケジュールについて

11　硫化水素事故の対応策について

⑴　消防隊員の行動と安全対策に

ついて

⑵　化学物質等の危険性の周知と

危機管理について

12　スポーツ都市宣言と環境整備

について

⑴　スポーツ施設の現状と課題に

ついて

⑵　今後の整備計画について

つ　市　議　会　だ　よ　り
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●議案質疑●

議案第72号　津市市税条例の一部

の改正について

1　改正の具体的内容は

2　どのようなメリットがあるの

か

3　市民への周知方法は

議案第73号　津市福祉医療費等の

助成に関する条例の一部の改正

について

1　今回の条例改正で影響を受け

る対象者の状況は

2　周知の徹底を
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